

# *Ajedrecistas cubanos intercambian con GM ruso Aleksei Lugovoi*

---



**Lugovoi**

La Habana, 23 nov (Jit).- Niños talentos del proyecto de ajedrez Soñando a Capablanca disfrutaron de un fructífero intercambio sostenido con el Gran Maestro ruso Aleksei Lugovoi, a quien también enfrentaron en una sesión de partidas simultáneas.

En la sede del Centro de Estudios de Ajedrez Isla, el distinguido visitante enfrentó a 26 infantes que antes le escucharon disertar sobre diversos temas vinculados con el Juego Ciencia, como diseño de entrenamientos, los planes de apertura y la preparación física para enfrentar los torneos.

Lugovoi, que como jugador alcanzó coeficientes Elo entre los 2 550 y 2 575 puntos, se retiró de la participación activa en torneos para enfocarse en el entrenamiento de jóvenes de diferentes edades. Desde el año 2019 se desempeña como principal estratega de la selección de trebejistas entre 11 y 19 años en San Petersburgo.

Además, dirige campos de entrenamiento y ofrece conferencias a preparadores, enfocadas en los programas y sistemas de formación para categorías menores.

«Fue una jornada muy provechosa, nos dejó muchas ideas desde el punto de vista de un entrenador formado en la escuela rusa de ajedrez», aseguró a JIT el presidente de la federación cubana Carlos Rivero, quien agradeció su disposición de contribuir al desarrollo de este deporte en la Isla.

Sugerencias para la valoración de posiciones y la forma de enseñarlas, el imprescindible estudio de temas tácticos y la utilidad de incursionar desde edades tempranas en torneos de partidas de Blitz, también formaron parte del intercambio.

Este sábado Lugovoi impartirá en el Aula Magistral de la Universidad de las Ciencias de la Cultura Física y el Deporte (UCCFD) Manuel Fajardo una conferencia titulada El entrenamiento ajedrecístico en la actualidad, a la que podrán asistir tanto jugadores como profesores.

Precisamente en esa casa de altos estudios se inauguró el pasado martes una pintura mural del artista de la plástica Máisel López dedicada al genial José Raúl Capablanca, coincidiendo con el aniversario 136 del nacimiento del mejor ajedrecista cubano de todos los tiempos y tercer campeón mundial de la historia.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/370399-ajedrecistas-cubanos-intercambian-con-gm-ruso-aleksei-lugovoi>



**Radio Habana Cuba**